



Président de la FESP

Brice Alzon



48 ans, marié, 3 enfants, diplômé de l'ESSEC et de Telecom ParisTech, Brice Alzon débute son parcours professionnel dans le secteur du marketing aux États-Unis chez WYSE. Il rejoint ensuite Weave Management puis France Télécom. En 2005, conscient de l'intérêt économique et social du développement des services à la personne, il fonde la Maison des Services à la Personne dont il est toujours le PDG et qu'il a doté du statut de coopérative. La MDSAP est notamment leader en France pour les services du jardinage, de l'aide administrative et de l'assistance informatique à domicile. En 2016, Brice Alzon donne un élan supplémentaire à ses activités en reprenant le groupe Covéa, spécialisé dans le maintien à domicile des personnes âgées ou fragilisées, la livraison des repas et le transport de personnes. Aujourd'hui, la MDSAP et Coviva sont l'un des principaux acteurs du marché en France, regroupant 3 500 collaborateurs. Au cours de son parcours, Brice Alzon s'est également impliqué dans la vie publique en étant conseiller d'arrondissement du 2^{ème} arrondissement de Paris de 2014 à 2020 et dans la vie entrepreneuriale en conduisant comme Sherpa a délégation française du G20 des Jeunes Entrepreneurs en 2010 à Séoul, 2011 à Nice et 2012 à Mexico.

Ce sont ainsi plus de 3 600 entreprises membres de la FESP qui ont pu avoir l'occasion de choisir leurs représentants, Brice Alzon et son binôme Stéphanie Morvan.